
 

様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

八幡東警察署協議会 

 

開催年月日時 
令和５年２月１６日 午後４時３０分 から 

令和５年２月１６日 午後５時３０分 まで 

 

  

 
開 催 場 所        八幡東警察署３階大会議室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会  会長以下１０名 

 

  

 

警 察 署        

 署長、副署長、総務課長、会計課長、生活安

全課長、地域課長、刑事課長、交通課長、警

備課長、事務局 
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 【開会】 

  

 【会長挨拶（要旨）】 

委員の皆様方には、様々な視点から積極的に意見を出していただき、本日の警察

署協議会が有意義なものとなるよう、御協力お願いする。 
 

【署長挨拶（要旨）】 

本日は、大変お忙しい中、警察署協議会に出席いただき、感謝申し上げる。 

警察活動に対する皆様方の率直な御意見をお聞かせいただきたい。 

 

【警察署協議会会長連絡会議結果報告】（会長） 

１ 警察本部報告 

 ⑴ 令和４年中の治安概況及び令和５年福岡県警察運営指針等について 

⑵ ニセ電話詐欺予防対策について 

２ 警察署協議会活動報告 

 ⑴ 中央警察署協議会 

 ⑵ 筑紫野警察署協議会 

 ⑶ 久留米警察署協議会 

 

【耐刃防護衣着装体験】 

 〇 署長から、「交番勤務員等は、刃物所持者からの攻撃等による受傷事故を防

止するため、刃物に対する防護衣を着装し勤務している。このほか、無線機や

拳銃等も着装しているが、本日、委員の皆様には、耐刃防護衣を着装していた

だき、その重量感を体感していただきたい。」旨、説明した。 

 〇 委員から、「耐刃防護衣だけでもかなり重たく、このような重装備を着装し 

て仕事をされていることを認識することができた。地域の安全・安心確保のた 

めにこのような装備品を着装し、昼夜を分かたず仕事をしていただいている警 
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察官の皆様に感謝申し上げる。」旨の発言があった。 

 

【八幡東警察署令和４年中の治安概況等の報告について】（署長） 

１ 八幡東警察署令和４年中の治安概況 

 三大重点目標及び重点目標の成果 

２ 令和５年八幡東警察署運営指針等 

  八幡東警察署運営指針、最重点目標及び重点目標 

３ 警察署旗の披露 

  署員の士気高揚を図るため、署員からデザインのアイデア等を募集し作成し 

た警察署旗を委員の方々に披露した。 

 

【質疑応答】 

 〇 委員から「スクールゾーンの設置要望は、警察に行えばよいのか。小学校に

行えばよいのか。」旨の質疑があり、交通課長から「要望先は小学校である。」

旨の回答があった 

〇 委員から「黒崎バイパスの春の町ランプは何時、開通するのか。」旨の質疑

があり、署長から「来月１８日に開通する予定である。」旨の回答があった。 

〇 委員から、「先日、博多警察署管内で発生したストーカー殺人事件が注目を

集めているところであるが、昨年の県警察の重点目標は『ストーカー・ＤＶ・

児童虐待等への的確な対処』、本年の県警察の重点目標は、『児童虐待・スト

ーカー・ＤＶ等への的確な対処』となっている。ストーカー・ＤＶと児童虐待

の順番が変わり児童虐待が先になっているのはなぜか。」旨の質疑があり、署

長から「本年の重点目標は、博多警察署管内でストーカー殺人事件が発生する

前に策定されたものであり、令和４年は児童虐待の被害児童数が過去最多を更

新したことや重大な虐待事案が後を絶たない状況にあることから順番が変更

されたと思われる。」旨の回答があった。 

 


